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Спортсмены – люди благородные и дисциплинированные. Они как никто другой знают и 

сладкий вкус победы, и горький вкус поражения, и никогда не сдаются на пути к новым вер-

шинам. Спорт – это стиль жизни, привычка, давно и прочно смешавшаяся с кровью,               

которая никогда не перестанет напоминать о себе. ИПиП всегда гордился и по сей день про-

должает гордиться своими спортсменами. Они доказывают снова и снова, что для человека 

нет ничего невозможного. 

Как видят мир люди спорта? Узнаем ответ на этот вопрос у представителей                                          
спортивной сферы. 



Лебедев Андрей 
Валерьевич  

1. Сколько Вам было лет, когда Вы 

начали заниматься спортом и каков 

Ваш спортивный путь? 

         Свою спортивную деятельность я 

начал в 4 года, когда отец поставил меня 

на коньки и лыжи. После окончания шко-

лы поступил в техникум физической 

культуры на отделение «лыжи и легкая 

атлетика», уже имея первый разряд по 

лыжным гонкам. По окончании технику-

ма получил спортивные разряды по пла-

ванию, спортивной гимнастике и легкой 

атлетике.  

          В период прохождения военной 

службы, играл за сборную Ташкентского 

военного училища по футболу, на турни-

рах объездил всю Среднюю Азию.  

          Уже 10 лет являюсь Предсе-

дателем народного общества 

Спартак, и там я был награжден 

государственными наградами, в 

том числе Благодарственным 

письмом Министра спорта Рос-

сии.   

2. Кто повлиял на Ваш выбор? 

         На мой выбор спортивной 

деятельности повлиял мой отец, 

мастер спорта по туризму.  



3. Какие самые важные качества для 

спортсмена? 

           Самым важным качеством для 

любого спортсмена является целе-

устремленность. Без нее в спорте ниче-

го не добьешься. 

4.  Кто стал Вашим наставником?  

            Моим наставником в спортив-

ной деятельности является заведую-

щий кафедрой физического воспитания 

и спорта УрГЮУ имени В.Ф. Яковлева, 

Заслуженный мастер спорта России 

Петров Валерий Григорьевич.  

         Также хочу отметить своего 

спортивного коллегу директора 

Института права и предпринима-

тельства Гаврина Дениса Алексан-

дровича. 

5. Какие советы дадите юным 

спортсменам? 

          Молодому поколению желаю 

любить и защищать свою Родину.  



'ДЕНИС                      

АЛЕКСАНДРОВИЧ 

ГАВРИН 

 

Много лет своей жизни я посвятил именно 
борьбе (греко-римской, самбо). Так в чем же сек-
рет спорта?  Сейчас, имея за плечами опыт, я мо-
гу с уверенностью сказать, что спорт - это воспи-
тание и развитие, не только физическое, но и мо-
ральное, и интеллектуальное. Кто-то может ска-
зать, о каком же интеллектуальном развитии 
можно вести речь в спорте, разве только в шахма-
тах. Но это не так. Каким бы видом спорта вы не 
занимались, он развивает вас как физически, так 
и интеллектуально. Спорт расширяет границы 
ваших возможностей, приучает ставить цели и 
достигать их, работать над собой и побеждать не                    
только других, а самого главного вашего                  
соперника - вас самих. Как гласит японская по-
словица «побеждающий других силён, а побеж-
дающий себя могущественен». 

Mens sana in corpore sano                                                                        
или о зоне комфорта… 

С детства помню крылатое выражение 
«В здоровом теле здоровый дух» (лат. Mens 
sana in corpore sano), которое звучало не 
только из уст моих родителей, но и учителей. 
Повлияло ли оно на мою симпатию к спорту, 
думаю, что нет. В детские годы я вряд ли так 
глубоко погружался в философствование на 
тему спорта и его значение, я занимался тем, 
что мне приносило удовольствие, а это был 
дворовый футбол или хоккей с друзьями, 
борьба в дворовой песочнице, собственно го-
воря, последняя и стала поводом, чтобы пой-
ти в спортивную секцию греко-римской 
борьбы, а позднее в секцию «Самбо».  



Вспоминаю одну тренировку с моим 
тренером В.Г. Петровым, я тогда сломал па-
лец на руке и пришёл на тренировку в гипсе, 
сказал В.Г. , что не смогу бороться. Валерий 
Григорьевич посмотрел на меня, улыбнулся  и 
сказал, рука в гипсе не повод для улынивания 
от тренировок, ноги же целы, другая рука то-
же, а теперь выходи и борись одной рукой, 
тренируй те части тела, которые целы.  

Спортсмены часто выходят из зоны ком-
форта, тренируют организм, как физически, 
так и морально,  и интеллектуально, приуча-
ют себя  к стрессовым ситуациям, к нахожде-
нию вне зоны комфорта. В связи с этим 
спортсмены лучше адаптируются к измене-
нию жизненных обстоятельств, более вынос-
ливы, лучше реагируют на стрессовые ситуа-
ции, более требовательны к себе и организо-
ванны.  

Выбирая между видами спорта, я выбираю 
спорт в его самом ярком проявлении, друзьях, ярких 
эмоциях, переживаниях, укреплении силы и духа. 
 

Занимайтесь спортом и будьте здоровы! 
 



АЛЕСЯ  

РУШЕНЦЕВА  

МАСТЕР СПОРТА  ПО ЛЫЖНЫМ 

ГОНКАМ, ЧЛЕН СБОРНОЙ РОССИИ 

ПО ЛЫЖНЫМ ГОНКАМ  

Мой спортивный путь начался в 12 лет с секции 
лыжных гонок города Асбеста в Свердловской обла-
сти. Конечно, я на тот момент не строила больших 

планов на это увлечение, было просто интересно             
кататься по зимнему лесу и проводить время с друзь-
ями, но через несколько лет это переросло в хобби, 
куда я с охотой буквально бежала после школьных за-
нятий. В 17 лет попала в сборную Свердловской         

области, затем в 18 лет лыжные гонки стали также и 
моей работой, которой сейчас я отдаю большую часть 
своего времени, энергии и сил. Следующей ступенью 
стало попадание в основной состав сборной России. 

Я имею звание Мастера спорта России, станови-
лась неоднократным призёром и победителем всерос-
сийских соревнований, неоднократным призёром      

Первенства России среди молодёжи, дважды призёром 
этапа Кубка России. 



Настоящий спорт 
закаливает травмами, 
сложностями и пораже-

ниями, конечно не              
обходится и без этого. 
Бывают, например, мо-
менты травм, моменты 
потери мотивации. Но 

всё это лишь те факто-
ры, которыми организм 
нам помогает, сколько 
и как правильно дози-
ровать тренировочную 

нагрузку, выходя из та-
ких состояний - на 
лыжне становишься 
только сильнее. 

Свободное от спорта время прежде всего посвящаю учёбе в Уральском 

государственном юридическом университете имени В.Ф. Яковлева, рада, что             

выбрала именно это направление в своей жизни. 

Также иногда остаётся время на чтение книг или другие физические                   

активности с командой, например, горные лыжи. 

 
 



ФРОЛОВ ТИМОФЕЙ  

МАСТЕР СПОРТА ПО ПОДВОДНОМУ СПОРТУ И   

КАНДИДАТ В МАСТЕРА СПОРТА  ПО ПЛАВАНИЮ  

Я занимаюсь двумя видами спорта: плаванием и подводным спортом. 

Специализируюсь на плавании в классических ластах. Спорт похож, но 

есть и свои отличия: разные правила, разный инвентарь, разные дистанции 

и способы их прохождения. 

Я начал заниматься спортом с шести лет. Пришёл на свободное плава-

ние. По воле судьбы попал на глаза тренеру. Она предложила попробовать 

себя в подводном спорте. С того момента я начал заниматься серьезно. 

Дольше всего мне пришлось учиться идеальной технике. Она никогда 

не бывает идеальной, это, наверное, самое трудное, что вообще может быть, 

и на что надо больше всего обращать внимание. 



Горжусь тем, что имею    

звание КМС (кандидат в мастера 

спорта) по плаванию и МС 

(Мастер спорта) по подводному 

спорту. Горжусь тем, что плавал 

на одной дорожке с чемпионами 

и рекордсменами мира, Европы, 

и тем, что довелось тренировать-

ся у заслуженных тренеров.               

Отдельная гордость – статус               

капитана сборной УрГЮУ им. 

В.Ф. Яковлева по плаванию. Хо-

чу плавать как можно дольше и 

как можно быстрее.  

         Плавание – вид спорта,             

который задействует абсолютно 

все мышцы. Занимаясь                         

плаванием, получаешь развитие 

мышц всего тела, а не только 

определенной группы.  

Плавание отлично развивает гибкость, 

выносливость, резкость и скорость. И,                      

конечно, увеличивает объем легких. 

В свободное от спорта время гуляю, 

встречаюсь с друзьями, читаю художественную 

и научную литературу. А вообще, я за                    

активный отдых, в спортзале, например. Не 

люблю сидеть сложа руки. 



КСЕНИЯ ИЛЬИНЫХ  

МАСТЕР СПОРТА  ПО ХУДОЖЕСТВЕННОЙ 

ГИМНАСТИКЕ  

Я являюсь Мастером спорта по художе-

ственной гимнастике. На протяжении 

11 лет профессионально занималась 

этим видом спорта. Также немного вре-

мени уделила эстетической гимнастике.  

В отличии от художественной, 
эстетическая гимнастика – это команд-
ный вид спорта (в команде до 8                 
человек), где выступают без предмета 
(лент, шаров и других атрибутов). Спе-
цифика этого спорта направлена имен-
но на элементы тела, но спорт не              
менее зрелищный и для меня показал-
ся даже физически более сложным. Он 
считается более взрослым, обычно           
туда переходят после художественной 
гимнастики, если позволяет здоровье.   

 
 

«Пока ты на пьедестале ты победитель, 

только сходишь с пьедестала ты больше           

никто и звать тебя никак» 

«Плачут только слабые» 

«Никто кроме тебя элемент не                                    

отработает»  

Каждому спортсмену тренер говорит что-то особенное, 

я заполнила эти слова:  



С детства я хотела заниматься 
балетом, но родители привели меня в 
художественную гимнастику. Однако 
мне очень понравилось, и я не жалею 
о том, что начала заниматься именно 
художественной гимнастикой. Обыч-
но в этот вид спорта приходят в                
возрасте 3-4 лет, но у меня все было 
по-другому: я пришла в гимнастику в 
7 лет просто попробовать, кто же 
знал, что в скором времени она ста-
нет частью моей жизни.   

Прежде всего хочу сказать, что 
именно спорт создал меня как человека 
и личность. Спорт воспитал во мне             
такие качества, как дисциплина, трудо-
любие и умение ответственно относить-
ся ко всей работе. Спорт дал мне огром-
ный жизненный опыт, выработал стрес-
соустойчивость и умение работать в   
команде. 

            В жизни каждого спортсмена 
бывают сложные этапы и я была не 
исключением, но бросить спорт ни-
когда не хотелось. В некоторые             
моменты было действительно слож-
но, это было связано с получением 
серьезных травм.  

Вставал вопрос о том, что дальше         
заниматься больше нельзя… Но после все-
гда было длительное восстановление и вера 
в возможность продолжить тренироваться. 

Спорт стал и все еще является частью 
моей жизни. Сейчас стараюсь поддержи-
вать свою физическую форму и продолжаю 
восстанавливать здоровье. В будущем хоте-
ла бы передать часть своего опыта подрас-
тающему поколению. После окончания про-
фессиональной карьеры стала пробовать 
более экстремальные виды спорта, такие 
как сноуборд, также мне нравится просто 
бегать, так что спорт всегда рядом, без него 
сложно представить мою жизнь.  

 



АНАСТАСИЯ УСАЧЁВА  

КАНДИДАТ В МАСТЕРА СПОРТА  ПО КАРАТЭ  

Я занималась 2 видами каратэ: изначально Фудокан, где акцент 

направлен на технику выполнения нескольких последовательных                   

движений, связанных принципами ведения боя с воображаемым против-

ником – ката, позднее Киокушинкай, в котором особая направленность 

на бои по чётко установленным правилам. 

Если говорить о самом начале пути, хочется отметить, что интерес 
к различным видам боевых искусств появился еще в детстве. Как-то раз 
родители предложили мне сходить на пробную тренировку по каратэ. 
Однако сказать, что я сразу решила заниматься именно этим видом спор-
та, нельзя, ведь первые полгода тренировки были для меня лишь воз-
можностью поиграть и повеселиться. 

В один «прекрасный» момент меня заявили на соревнования. Это 

был первый опыт и первый проигрыш, после которого пришло огорче-
ние и непонимание, почему победу одержала не я.   

          Однако у меня появился азарт! Шесть 

лет тренировок, сборов и соревнований 

пролетели почти незаметно, но интерес к 

постоянному повторению одних и тех же 

связок, которые, конечно, совершенствова-

лись с повышением пояса, понемногу           

утихал, хотелось чего-то более активного и     

непредсказуемого.  

В это время недалеко от моего    
дома открылся центр боевых искусств 
«Академия единоборств РМК», где про-

ходили тренировки по каратэ                   
Киокушинкай под руководством масте-
ров спорта международного класса. Я               
приняла решение попробовать себя в 
другом стиле и не ошиблась.   



Я попала в отличный спортивный клуб «God Hand», в составе которого состоят 
спортсмены сборной Свердловской области и России, неоднократные призеры и чемпио-
ны соревнований различного уровня. Через год после победы на областных                         
соревнованиях и призерства УрФО, я попала в сборную команду «Академии РМК», а  
позже и Свердловской области, что подразумевало усиленные ежедневные тренировки 
наравне с лучшими спортсменами России.  

Было много побед, после которых хотелось добиваться 

больших высот, но было и немало поражений, которые, конеч-

но, сильно расстраивали, но заставляли учиться на своих ошиб-

ках, продолжая тренировки.  

Каратэ – сложный вид спорта, но он учит дисциплине, 

смирению, уважению, воспитывает духовный и внутренний 

мир человека. Мой тренер ни раз говорил одну очень хорошую 

фразу: «когда заканчивается сила, начинается характер». Во 

время боя смысл сказанного становится предельно ясен, когда, 

выкладываясь по полной, твои силу иссякают за минуту, но 

остановиться – значит обесценить весь вложенный труд и про-

играть, в первую очередь, самому себе. В такой момент необ-

ходимо забыть про усталость, боль и просто работать.  

После победы на соревнованиях УрФО, летом 2021 года я получила звание кандидата в                
мастера спорта, но уже осенью того же года мне пришлось принять нелегкое решение и уйти из 
спорта, в связи с необходимостью подготовки к экзаменам. Ещё в 9 классе я поняла, что                            
совмещать подготовку к ОГЭ и постоянные тренировки очень сложно, ведь так или иначе где-то 
появляются пробелы. Пришлось расставлять приоритеты, которыми стали учеба, успешная сдача 
ЕГЭ и поступление в ВУЗ.  



Тогда и пришла идея по-настоящему взяться за 
спорт. Я стремительно стал познавать искусство дзюдо, 
обрёл новых друзей, мне понравился данный вид спорта. 

Благодаря дзюдо я научился контролировать свой гнев, 
направлять его в правильное русло, не опускать руки до 
последнего момента и в любой ситуации твёрдо стоять на 
своём. Ввиду семейных обстоятельств я переехал в               
Екатеринбург. Огромную роль в моей адаптации к новой 

жизни мне помог спорт. Мой тренер дал рекомендацию 
для поступления в Училище Олимпийского Резерва и по-
советовал мне заниматься в «Виктории», одной из самых 
сильных школ дзюдо, что я собственно и сделал.  

 

ВЯЧЕСЛАВ  

КОРШУНОВ  

КАНДИДАТ В МАСТЕРА СПОРТА  

ПО ДЗЮДО И САМБО  

           Свою спортивную карьеру я 

начал в 7 лет. В первом классе 

школы я записался на секцию 

кикбоксинга, которая была в 

школьном подвале. За 4 года         

занятий меня ни разу не брали на 

соревнования, потому что я не по-

казывал должного результата.    

Потом я пробовал найти себя в  

армейском рукопашном бою и 

футболе, но меня не взяли из-за 

моего веса. Полгода я не занимал-

ся ничем, просто был занят обыч-

ными делами, но однажды в ссоре 

со старшеклассниками я потерпел 

поражение.  



Поначалу мне было тяжело бороться со                    
своими спарринг-партнёрами, они были сильнее, 
опытнее и быстрее меня, но на спаррингах с ними 

я извлекал определённые уроки, что дало свои                 
результаты на соревнованиях. 

Спортивный путь тернист, ведь он               
усеян травмами, поражениями, болью, но 
все эти препятствия закаляют дух. 

Отдельное спасибо я бы хотел сказать маме за 
её веру в меня, а также своим тренерам: Субботину 
Евгению Валерьевичу, Федосееву Максиму Евгенье-

вичу и Селяниной Ольге Васильевне. Это люди,             
благодаря которым я сформировался как личность. 
Именно они научили меня не сдаваться, смотреть в 
глаза своим страхам, преодолевать его и несмотря на 
все трудности идти дальше. Это не просто тренера, 

это вторая семья, вторые родители. 

Хочу подвести итог: друзья, занимайтесь 

спортом, он укрепляет ваше тело, закаляет 

дух, вы обретаете много новых друзей и, если 

повезёт, хорошие связи, которые пригодятся 

по жизни. Конечно, кроме плюсов есть и       

минусы, например: различные травмы от вы-

битых пальцев и  синяков до переломов. Кон-

тактные виды спорта даются не всем, но вы 

обретаете намного больше, чем отдаёте.  



АЛЕКСЕЙ                              

ШЕСТОПАЛОВ  

КАНДИДАТ В МАСТЕРА СПОРТА  ПО 

КЛАССИЧЕСКОЙ И ВОЛЬНОЙ БОРЬБЕ  

Родом я из славного города 

Магнитогорска. Именно там я и 

начал заниматься спортом. В 

греко-римскую борьбу я попал 

случайно, меня в возрасте 6 лет 

в этот спорт привели родители. 

Поначалу мне не очень нрави-

лось посещать тренировки, было 

тяжело и непривычно уделять 

много времени спорту. Но про-

шло несколько лет и в возрасте 8

-14 лет тренировки стали для 

меня самой долгожданной                  

частью дня. Я думал о трениров-

ках, когда был в школе, а после 

бежал на них, потому что хотел 

скорее попасть в зал. Трениро-

вочный зал стал моим вторым 

домом. А тренер и партнеры по 

команде второй семьей. Выход-

ные дни я тоже ждал с нетерпе-

нием, так как часто проходили 

соревнования или же мы просто 

с командой собирались и играли 

в футбол рано утром в                            

воскресенье.  

           Поражения, как и победы, 

постоянно чередовались, но я 

горел греко-римской борьбой, 

поэтому и не думал останавли-

ваться или уходить из спорта. За 

это время я выполнил разряды 

КМС по 2 видам борьбы: клас-

сическая и вольная, также стал 

постоянным членом сборной ко-

манды Челябинской области.  



Из интересных периодов жизни                 
можно выделить мою учебу в Суворовском 
военном училище в республике Татарстан. 

Там я проучился целый год в 9 классе. В 
училище я также не обошелся без спорта. 
Впервые принял участие в соревнованиях 
по национальной борьбе Кюреш, по итогам 
которых вошёл в сборную Татарстана, что 

стало для меня интересным опытом длиною 
в год.  

После возвращения домой, когда 
школьные годы подходили к концу, и в 
10-11 классе приходилось уделять мно-

го времени подготовке к экзаменам, 
спорта в моей жизни стало значитель-
но меньше. После перерыва около 1,5 
лет, я возобновил тренировки в ИПиПе 
в УрГЮУ имени В.Ф. Яковлева. Поми-

мо традиционного для меня вида спор-
та, здесь я попробовал себя и в боксе - 
невероятный вид спорта, чем то напо-
минает шахматы. Да, именно шахматы, 
так как любое движение или удар, как 

ход в шахматной партии. Чуть осту-
пился или не продумал следующий 
шаг - соперник одержит победу. В кон-
це первого курса я смог помочь сбор-

ной команде УрГЮУ им. В.Ф. Яковле-
ва на Универсиаде студентов, завоевав 
2 серебра и 1 золото по трём видам 
спорта. Надеюсь смогу помочь и в 
этом году. Спасибо ИПиПу за спортив-

ные возможности. 



ЮЛИЯ  
ДАШИЕВА  

КАНДИДАТ В МАСТЕРА СПОРТА  ПО 

Д ЗЮДО И УНИВЕРСАЛЬНОМУ БОЮ  

Я занимаюсь дзюдо и выступаю на соревнова-
ниях по универсальному бою, по обоим видам 
спорта я являюсь кандидатом в мастера спорта.  

Свой спортивный путь начала ещё в первом классе,              
когда родители решили отдать меня в секцию ушу. Там 
я занималась 3 года и мне стало немного скучно, пото-
му что изучали только ударную технику, но не учились 
применять её. Именно в этот период к нам в школу с 
рекламой пришёл мой первый тренер по таеквон-до, и у 
меня загорелись глаза! Я решила совмещать эти два ви-
да спорта, но тренер по ушу настоял, чтобы я выбрала 
что-то одно. И я выбрала таеквон-до, потому что там 
мне было интереснее: мы изучали ударную технику для 
применения на практике.  

         Таеквон-до я прозанималась 4,5 года и начала чувствовать, что это 
не моё. В тот период была фанатом ММА и мне очень нравилась Ронда 
Роузи. Впоследствии узнала, что её база построена на дзюдо, и я начала 
больше изучать информацию об этом виде спорта.  

Обстоятельства сложились так, что я пришла 
в дзюдо. Я с первой тренировки почувствовала, что 
это моё! И каждый раз с нетерпением ждала трени-
ровку. После этого таеквон-до тоже пришлось оста-
вить и в 13 лет перейти в новый вид спорта. В нача-
ле как таковых сложностей не было, они начались 
позже. Наоборот, мне казалось, что моё тело всё это 
время было создано для борьбы, а не для ударной 
техники. На первых тренировках многое получалось 
с первого раза.  

В спорте я добилась много успехов: выполни-
ла норматив кандидата в мастера спорта по двум ви-
дам спорта, по таеквон-до дошла до синего пояса. 
Выигрывала чемпионаты города, республики по та-
еквон-до и дзюдо, занимала призовые места на меж-
региональных турнирах. Выиграла чемпионат УрФО 
по универсальному бою. Я стала увереннее и дисци-
плинированнее благодаря спорту. 



 Сейчас я продолжаю свой спортивный путь.             
Чувствую, что уже не смогу жить без спорта. Хожу 
на тренировки к своему тренеру и тренируюсь вместе 
с нашей университетской командой по единобор-
ствам. 

В свободное от спорта время занимаюсь учё-
бой, стараюсь не пропускать пары в университете, 
готовиться к семинарам, писать научные статьи и 
очень надеюсь, что одну из них скоро опубликуют. 
Как хобби недавно начала заниматься танцами, очень 
нравится. Раз в неделю переключаюсь со спорта на 
что-то более мягкое, на выходных вижусь с друзья-
ми. Сейчас много времени уделяю ведению социаль-
ных сетей, развиваю свой блог, в котором рассказы-
ваю об учёбе, спорте и просто о своей жизни. Также 
разбираю реальные дела, связанные со спортом и 
юриспруденцией. Недавно я сделала небольшой раз-
бор дела Камиллы Валиевой и дела Георгия Кушита-
швили. Кроме этого, планирую начать заниматься 
своим небольшим делом, связанным с творчеством. 
Сейчас прохожу обучение. 

Спорт закаляет характер, воспитывает, делает 
тело сильным и выносливым, знакомит с невероятны-
ми людьми и открывает очень много интересных воз-
можностей. Не нужно бояться отдавать детей в еди-
ноборства, даже если они не станут чемпионами, они 
приобретут гораздо большее: мудрого наставника в 
лице тренера, верных друзей и огромнейшее количе-
ство светлых воспоминаний. Я безумно благодарна 
своим родителям, что они отдали меня в спорт в са-
мом детстве. Подросткам или студентам, которые за-
нимались спортом, несвязанным с единоборствами и 
хотят попробовать, могу посоветовать опять же не 
бояться и рискнуть, но очень аккуратно. Не стоит 
сразу заявляться на турниры, для начала нужно про-
сто потренироваться и набраться уверенности. Если 
почувствуете, что это ваше, то не останавливайтесь 
при первых трудностях. Трудности будут всегда. Для 
тех, кто никогда не занимался спортом и хочет по-
пробовать единоборства в зрелом возрасте сейчас 
есть залы в Екатеринбурге, где под чутким руковод-
ством профессиональных спортсменов можно 
научиться базовым техникам. 

 
В «Гаджиев Скул» постоянно ведётся набор 

мужчин и женщин, которые занимались или никогда 
не занимались единоборствами. В этой школе трени-
руют именитые дзюдоисты, которые знают, как и с 
чего начать. 



ТЮРИН КИМ  
КАНДИДАТ В МАСТЕРА СПОРТА  

ПО БИАТЛОНУ  

Я занимаюсь спортом с 4 лет. Именно тогда я начинал с мини-футбола,              
которым занимался на протяжении 11 лет, дорос до уровня профессионала для 
своих лет, летал на 2 международных турнира в Турцию, там я и моя команда 
одержала 2 победы, потом был четвертьфинал кубка России по мини-футболу в 
составе Камчатского края. Но все эти достижения блекнут на фоне моего участия 
в сборах в команду большого футбола «Динамо Москва». Мои                                         
профессиональные качества в роли футболиста были достаточно высоко оценены 
тренерским составом, но в силу финансовых трудностей, я не смог начать свой 
футбольный путь в клубе «Динамо Москва».  

           Но в дальнейшем            

Боги спорта открыли для ме-

ня новый, не менее интерес-

ный вид спорта – биатлон. 

Начиналось все с лыжных 

гонок. Я не отличался выда-

ющимися результатами в 

лыжных гонках, был 

«среднячком», который мог 

в любой момент встать на 

пьедестал. И тут я решил по-

даться в биатлон. Наравне с 

лыжными гонками, биатлон 

– циклический вид спорта, в 

котором функциональное со-

стояние спортсмена – один 

из ключевых параметров для 

достижения результатов. Бу-

дучи лыжником, я собрал 

необходимые документы и 

подал заявление в Югорский 

колледж-интернат олимпий-

ского резерва в отделение 

«биатлон». Через некоторое 

время мне пришел ответ о 

том, что меня вызывают на 

тренировочный сбор в г. 

Чайковский Пермского края. 

Я явился в нужное время на 

тренировочную базу и начал 

свой путь биатлониста.   



Благодаря упорному труду и вере в се-
бя я смог выйти на уровень полупрофессио-
нала. Начал добиваться первых результатов 
не сразу. Прошло 2 года с того момента, как 
я начал показывать результат на региональ-
ном и в дальнейшем на федеральном уровне.  

 
Биатлон дал мне очень много полезно-

го, а именно: дисциплину, упорство, трудо-
любие, уверенность, продумывание каждого 
своего действия! И эти же навыки я исполь-
зую по сей день!  «Если взялся за дело, то 
доведи его до конца!» -  эта фраза стала ос-
новополагающей в моей взрослой жизни! 
Также не могу не отметить мою любимую 
фразу: «вчера уже не будет, завтра тоже не 
будет – есть только сейчас!» 

Благодаря спорту я смог увидеть мир. 
Когда я профессионально занимался биатло-
ном, успел посетить множество городов, 
можно составить целый список: Псковская 
область(г. Остров), Санкт-Петербург, Крым
(г. Алушта), Саранск, Ижевск, Пермь, Ханты
-Мансийск, Тюмень, Красноярск, Екатерин-
бург, Горно-Алтайск. Также посетил две 
страны: Белоруссия(Минск) и Болгария 
(Велинград). 

Был момент, когда я хотел 
бросить спорт. Я перетрениро-
вался и получил гипертонию 2 
степени и аритмию. На тот мо-
мент вся жизнь перед глазами 
пролетела, не понимал, что же 
мне делать. Благодаря моим 
родным и близким я смог найти 
в себе силы и продолжить карь-
еру биатлониста. Даже прихо-
дилось прибегнуть к помощи 
психолога, ведь мое психиче-
ское состояние было на грани. 
Но в скором времени я понял, 
что не до конца восстановился, 
пришлось снизить нагрузки на 
тренировках, хотя этого делать 
не нужно было. 

 
 «Не стремись выиграть 

всех своих соперников – стре-
мись выиграть вчерашнюю вер-
сию себя!» 

 
 



РОЛАНД  

АХМЕДЖАНОВ  
ПЕРВЫЙ  СПОРТИВНЫЙ  РАЗРЯД ПО КИКБОКСИНГУ  

«Ты должен быть сильным, иначе зачем тебе быть?» 

    (С) В. Цой 

Во все времена почетом поль-

зовались люди крепкие духом и спо-

собные стоять на своем. Что же, если 
не единоборства, может воспитать в 

юноше подобные качества? Также 

думает и мой отец, поэтому можно 

сказать, что я в спорте чуть ли не с 
самых пеленок. Он все детство играл 

со мной в активные игры и в игровой 

же форме боролся со мной, поучая об 

истинах, относящихся не только к бо-
ям, но и к жизни в целом. Например, 

с раннего детства я знаю о том, что 

если человек сдаётся в бою, проходя-

щем за пределами татами, его учесть 
ни за что не станет легче. То же самое 

можно сказать и про тяжелые жиз-

ненные испытания. 

В семь лет из-за того, что я ак-

тивно проявлял свой интерес к едино-

борствам, меня отдали на школьную 

секцию каратэ сётокан, где я пробыл 

ровно до того момента, как попал на 
первые соревнования по кумитэ 

(контактный бой), где меня дисквали-

фицировали по причине того, что я 

бегал с тяжёлыми ударами за убегаю-
щим оппонентом, после чего стало 

понятно, что это боевое искусство 

больше «искусство», чем «боевое» и 

мне не подходит. 



Таким образом я пришел в кикбоксинг, которому от-

дал порядка 9 лет жизни. Всё время, что я занимался этим 

кровожадным видом спорта, у меня была репутация мило-

го добродушного парня в очках с толстыми линзами. Кто-

то даже, поразившись факту такого увлечения, сказал: 

«удивительно, что юноша, с таким мягким сердцем, зани-

мается таким жестоким спортом». Однако на моем пути 

было множество как зрелищных побед, так и болезненных 

поражений. Мне удалось несколько раз стать чемпионом в 

родном городе, республике, стать призером федерального 

округа, Кубка России, и даже обзавестись титулом призера 

Кубка Мира. 

Все же мне пришлось уйти из единоборств ради сда-

чи экзаменов, плюс у меня накопилось довольно большое 

количество травм, и сейчас я стараюсь поддерживать свою 

форму при помощи тяжелой атлетики. Но, несмотря на это, 
кикбоксинг внес вклад в мое развитие как личности и в 

представление о мире. И вот несколько интересных замеча-

ний, которые применимы к моей жизни. 

Жизнь бывает несправедливой, но, чтобы нивелиро-

вать эту несправедливость, нужно быть на голову выше 

ситуации. Не секрет , чт о некот орые судьи завышают  

баллы спортсменам из своего региона, однако никто не 

сможет отдать победу человеку лежащему на канвасе. 

Советов много, но стоящих - единицы. В пе-

рерыве одного из боев мое сознание разрывала ку-

ча подсказок от секундантов, однако полезным 

оказался лишь едва заметный жест от моего отца, 

напомнивший мне «качнуть маятник». Соперник 

упал за десять секунд следующего раунда. 

Если перечислять все из них, то можно будет 

чуть-ли не написать небольших размеров книгу, однако 

заключу это в словах о том, что спорт дал мне многое. 

Думаю благодаря нему я уверен в себе и, если того тре-

бует ситуация, хладнокровен. 

Жизнь похожа на вечный бой, если ты чего-то 

стоишь и хочешь это доказать хотя бы самому себе. 

Жизнь самый неутомимый соперник и она способна 
нанести удар в любую секунду, поэтому мы обязаны 

каждый день оттачивать навык к жизни и быть сильны-

ми, а иначе «зачем тебе быть»?  

В любом спорте гигантскую роль играет настав-

ник, и все мои победы как на ринге, так и вне его - за-

слуга человека, который разжег во мне огонь любви к 

спорту, тренировал меня самым чутким и эффективным 
образом, и научил меня быть человеком - моего отца, 

Ахмеджанова Альберта Фанисовича. 



В тот вечер много говорили о любви, о чувствах, не 

обошлось и без признаний. Помимо ярких и очарователь-

ных выступлений, каждый эпизод был наполнен чувства-

ми. Самые артистичные и талантливые люди получили воз-

можность выступить на этом вечере и украли наши сердца. 

Индивидуальное и профессиональное исполнение песен, 

гимнастический танец, выступление хора мальчиков и 

юношей, с каждым новым выступающим сердце начинало 

биться чаще, а дыхание замирало. Стоит отметить, что са-

мо мероприятие проходило в очень красивом месте и в за-

гадочной неоново-сияющей обстановке.   

На сцене в этот вечер выступила легендарная группа 

«Адью», состоящая из преподавателей нашего университе-

та. Участники группы доказали, что являются лучшими не 

только в праве, но в музыке.  

Зрители получили массу положительных эмоций и 
незабываемых минут радости. Была подготовлена лучшая 
концертная программа, выступления покорили яркостью, 
живостью исполнения и разнообразием, а зал был напол-
нен дружными аплодисментами.  

СБЛИЖЕНИЕ  

После притяжения двух институтов, прошло 

незабываемое Сближение. 

Вечер 16 февраля увенчался достаточ-

но эффектным,  чувственным мероприятием.                                              

На площадке Ельцин центра про-

шёл творческий вечер «Сближение», и 

он остался в сердцах каждого. А благодаря             

фото- и видеосъёмке мы смогли насладиться концер-

том и временем позже. 

Директор Института права и предпринимательства - 

Гаврин Денис Александрович и директор Института 

государственного и международного права - Савиц-

кий Андрей Иванович сумели объединить не только 

студентов, но и преподавателей, у них получилось 

создать наитеплейшую атмосферу в зале. 



           Вечером 17 февраля прошёл 
фестиваль «Любовь моя, Россия» в 
актовом зале ГУКа. Фестиваль был 

приурочен ко Дню защитника Оте-
чества. Студенты институтов 
УрГЮУ имени В.Ф. Яковлева смог-
ли насладиться стихами, песнями и 
танцами. Также в фестивале приня-

ли участие студенты Института 
Права и Предпринимательства - Да-
рья Васина с песней «Алия» на ка-
захском языке, а также Иван Хому-
тов с песней «Конь». Иван Хомутов 

поделился впечатлениями о            
фестивале: «Хорошая музыка, тан-
цы, атмосфера. Денис Александро-
вич Гаврин пришёл поддержать, бы-

ло здорово». 

ПАТРИОТИЧЕСКИЙ ФЕСТИВАЛЬ 
«ЛЮБОВЬ МОЯ, РОССИЯ» 



 УКРАИНА. НА ПЕРЕЛОМАХ 

ЭПОХ 
        11 февраля студенты Института права 

и предпринимательства посетили выстав-

ку «Украина. На переломах эпох», проект 

которой направлен на популяризацию ис-

тории, объяснения истоков современных             

событий, уходящих корнями в глубину ве-

ков и являющихся частью неразрывной 

нити времени. Выставка действительно 

стала важной частью культурных меро-

приятий института, ведь именно сейчас, в 

наши дни важно изучать историю и искать 

ответы на свои вопросы в предпосылках 

образования определенной ситуации. Дан-

ный проект оснащен уникальными фото-

графиями, кинохрониками, плакатами и 

другими архивными документами.  

Выставка представлена в нескольких со-

временных залах, в которых можно на боль-

шом экране посмотреть видеоматериалы о ма-

лоизвестных фактах истории Украины: исто-

рия Новороссии, происхождение слова 

«Украина» и о том, кого звали на Руси украин-

цами, о попытках расчленить славянский мир 

в разные исторические периоды.  

Посетив данное мероприятие, студенты 

словно окунулись в большой исторический 

период от основания Древнерусского государ-

ства до событий, свидетелями которых все яв-

ляются и сегодня. Данное мероприятие подни-

мает дух патриотизма и чувство гордости за 

историю нашей страны, в частности за подви-

ги людей во время Великой Отечественной 

войны и за подвиги людей, участвующих в со-

бытиях нынешнего времени. Сейчас как нико-

гда ценно ходить на такие мероприятия, помо-

гать нашим солдатам и их семьям, поднимать 

дух патриотизма как себе, так и другим окру-

жающим нас людям.  

Институт права и предпринимательства 
не останавливается в посещении данных пат-
риотических мероприятий и уже планирует 
посетить еще одну экскурсионную выставку, 

проходящей в интерактивном парке «Россия – 
Моя история».  



ВОКАЛ НЕ ПРОСТО ХОББИ,  

А ЧАСТЬ ЖИЗНИ 

Меня зовут Дарья Васина и я яв-

ляюсь иностранным студентом из Ка-

захстана. Учусь на третьем курсе. Так-

же состою в казахском землячестве. С 

самого детства мне нравилось зани-

маться творчеством. Я принимала уча-

стие в театральных выступлениях, хо-

дила в школу танцев, а позже пришла в 

вокальную студию. С того дня начался 

мой творческий путь. В школе я была 

солисткой в ВИА. 

Музыка заряжает меня, даёт мне 

силы. После каждого выступления я 

испытываю приятные эмоции. Раньше 

я боялась сцены, стеснялась зрителя, 

но со временем все страхи пропали. По 

сей день я принимаю участие в различ-

ных вокальных конкурсах, где сталки-

ваюсь с ребятами, которые только 

начинают свой путь в творчестве. В 

них я вижу себя. 

 

После тяжелого рабочего дня лучшим расслаблением для ме-

ня является песня. Однажды мне сказали, что для меня не существу-

ет пространственно –временных границ, так как я могу запеть в             

любом месте и в любое время. Вокал не просто хобби, а часть моей 

жизни. Мне нравится общаться с творческими людьми. Как правило, 

я их сразу вижу в толпе. 

Так вышло, что я периодически выступаю от Казахского мо-

лодежного землячества на различных мероприятиях. Это позволяет 

мне демонстрировать свою культуру и узнавать особенности других 

национальностей. Однажды вечером мне написал председатель зем-

лячества с предложением исполнить песню на казахском языке в 

рамках проекта, посвященного 300-летию Екатеринбурга. Я сразу 

же согласилась. Такая любовь к родному городу у авторов проекта и 

всех причастных оставила отклик в моей душе. В будущем я                         

планирую продолжать свой творческий путь. 

ЖИЗНЬ – ПРЕКРАСНА, МУЗЫКА – ВЕЧНА! 



ДЕНЬ ВСЕХ 
ВЛЮБЛЁННЫХ В 
ИПИП 

14 февраля – самый романтичный 
день в году, который отмечают во всем 
мире более 16 столетий. Что касается ис-

тории создания праздника, то Святой Ва-
лентин был римским священником, кото-
рый проводил свадьбы для солдат, кото-
рым было запрещено жениться из-за ука-
за римского императора, согласно кото-

рому женатые солдаты не были хороши-
ми воинами, и поэтому молодые люди не 
могли жениться. Святой Валентин носил 
кольцо с изображённым на нем Купидо-
ном — символом любви, что помогало 

солдатам узнавать его. А в преддверии 
поздравительных открыток он раздавал 
бумажные сердечки, чтобы напомнить 
христианам об их любви к Богу. 

Так и День всех влюбленных стал 
для студентов Института права и пред-

принимательства поводом подарить как 
любимому человеку валентинку, напом-
нив о своих чувствах, так и своему вер-
ному другу, признавшись в дружеской 
любви.  

День всех влюблённых находит   
отклик в сердцах многих, потому что 
каждый, кто хоть раз в своей жизни ис-

пытывал чувство безудержного притяже-
ния друг к другу, тот не сможет забыть 
этого. 

Организационно-массовый отдел 
Студенческого совета ИПиП организова-
ли фотозону для ярких фотографий с ед-

ва ли не основным атрибутом праздника - 
открыткой с признанием в любви – 
«валентинкой». Ее часто делают в форме 
сердечек, ими же студенты украсили и 
фотозону, а также подготовили целых 300 

валентинок для анонимной почты любви, 
в которую студенты с большим удоволь-
ствием опустили валентинку с самыми 
теплыми пожеланиями для своей второй 
половинки и друзей.  



По традиции в преддверии праздника в социальных сетях студенческого сове-
та ИПиП проводился конкурс на лучшую пару Института, в котором приняли уча-
стие студенты 1 и 2 курса. По результатам голосования лучшей  парой стали студен-

ты 2 курса - Иоанн Миняйло и Алёна Журавлёва. 

 В День святого Валентина самые творческие студенты ИПиП во время обеда 

устроили концерт с исполнением романтических песен и тем самым подарили музы-
кальное настроение всем студентам.  

Хомутов Иван и Марат Буркерт исполнили песню «Любите девушки», после ко-
торой всем девушкам Института захотелось любить простых романтиков, отважных 
летчиков и моряков, а во время песни Дианы Поляковой убедились в том, что любовь 

спасет мир!  

После окончания концерта волонтеры доставили из «почты любви» валентинки 

студентам и преподавателям, чему все были приятно удивлены и рады. Надеемся, что 
в этот день каждый получил свою порцию положительных эмоций, подхватил                           
романтическое настроение и почувствовал себя любимым, нужным, счастливым.   



ВОЛЕЙБОЛЬНЫЙ 
ТУРНИР 

Четырнадцатого февраля, в честь 
празднования Дня защитника Отечества, 
Студенческим Советом УрГЮУ им. В.Ф. 

Яковлева совместно с ИПиП был прове-
ден волейбольный турнир, в котором 
приняли участие сборные команд нашего 
Университета: ИПиП, ИЮ, ИП, ИГиМП 
и ИСОП. Соревнования прошли в атмо-

сфере спортивного противостояния, где 
матчи отличались жесткой конкурентной 
борьбой, и интрига сохранялась до по-
следней минуты финала. 

Призовые места распределились 

следующим образом: 

I место - Институт Прокуратуры  

II место - Институт Юстиции 

III место - Институт Права и Пред-

принимательства 

 Все команды показали достойную 

игру, тем самым в очередной раз доказав, 

что быть лучшим - ВАШЕ ПРАВО! 

Капитан сборной Института права 

и предпринимательства Егор Окунев по-
делился впечатлениями команды от тур-
нира: 

 

«Первая игра была со сборной ИСОПа. Мы 
поставили задачу быстро и эффективно одержать 
победу в этой встрече, так как понимали, что в сле-
дующей игре будет намного более серьезный сопер-
ник. Наша команда с задачей справилась, и следую-
щим противником была команда ИЮ. Мы провели 
игру в очень жесткой и упорной борьбе, но, несмот-
ря на все усилия, матч мы проиграли. Позже болель-
щики отметили, что это была самая интересная игра 
за весь прошедший турнир. И наконец в матче за 3 
место мы встретились с ребятами с ИГиМПа.  
Встреча прошла в очень дружеской атмосфере, в   
результате которой нам удалось выиграть и таким           
образом заполучить своё законное 3 место».  



В последнее время часто начало появ-
ляться название «Академисты». Кто 
они? Чем занимаются? Каковы их цели 
и задачи? На эти вопросы постарается 
ответить Пономарев Роман — студент 
ИПиП, 204Б   группы. 
 
Вступительное слово от                               
Председателя Клуба: 
 
Всем доброго времени суток! Я Роман, 
Председатель Студенческого клуба 
«Академисты» в УрГЮУ им. В.Ф. Яко-
влева. Сейчас я отвечу на ряд вопросов, 
которые волнуют каждого студента, не-
равнодушного к внеучебной деятельно-
сти и к будущему России, о деятельно-
сти нашего патриотического сообще-
ства: Кто мы такие (цели и задачи объ-
единения)? Какова история нашего со-
общества? Как зародилась идея о созда-
нии Клуба и как происходила реализа-
ция идеи? Чем мы будем заниматься и 
каковы наши планы? 
 
Кто мы? 
 
Академисты — это федеральная сеть 
клубов, объединяющая студентов-
патриотов и консерваторов ведущих 
ВУЗов страны. В рамках наших сооб-
ществ студентов объединяют предан-
ность родине, любовь к русской культу-
ре и желание приумножить историче-
ское наследие сотен поколений пред-
ков. Академисты являются идейными 
преемниками и продолжателями слав-
ных традиций студенчества Российской 
Империи. Создание первых современ-
ных студенческих обществ подобного 
типа началось в Москве в 2021 году. В 
настоящий момент отделения Академи-
стов есть более чем в двадцати регио-
нах России. Часть из них зарегистриро-
вана в ВУЗах, часть только работает 
над этим. 

Наша история? 
 
Исторические корни Братства Академистов 
восходят к началу XX века. Речь о сообществе 
студентов, которых объединяли идеи патрио-
тизма, любви к родине и контрреволюционные 
взгляды. Во время общественных волнений, 
молодые Академисты встали на защиту обра-
зования от политизации и не позволили состо-
яться всеобщей студенческой забастовке. 

СТУДЕНЧЕСКИЙ 
КЛУБ 
«АКАДЕМИСТЫ» 

«В деле защиты России мы все должны                    
соединить, согласовать свои усилия, свои                 
обязанности и свои права для поддержания              
одного исторического высшего права России – 
быть  сильной» 
 
(С) Пётр Аркадьевич Столыпин. 



Как зародилась идея о создании в рамках УрГЮУ им. 
В.Ф. Яковлева клуба Академистов? 
 
           Идея о создании патриотического сообщества заро-
дилась довольно давно. Тогда я, будучи неопытным пер-
вокурсником, только начинал заниматься внеучебной дея-
тельностью. Это был вечер после студенческих визиток. 
Мы общались на тему жизненного опыта и планов на бу-
дущее с одногруппником и куратором моей группы. Гово-
рили о своем личном опыте, о взглядах на жизнь, о фило-
софии и истории. Именно тогда и зародилась идея созда-
ния сообщества студентов-патриотов, в котором можно 
будет найти собеседника для тематических бесед, верных 
соратников, площадку для самореализации. Это была 
осень 2021 года. До 2023 года эта идея витала в головах, 
но только с февраля началось создание сообщества патри-
отичных студентов. 
 
Чем мы будем заниматься и какие наши планы на            
будущее? 
 
           Наша деятельность заключается в следующем: 
- организация встреч и бесед с различными известными 
спикерами; 
- проведение лекций на историческую и культурную тема-
тику; 
- добровольчество; 
- и другие мероприятия, которые соответствуют целям 
Клуба. 
Наши планы очень обширны, но мы осознаем приоритет 
учебной деятельности над общественной для студентов. 
Поэтому собираемся организовывать мероприятия в меру 
своих сил и в свободное время от учебы, в пределах 2-4 в 
месяц. 
Рекомендуем следить за нашими новостями в социальных 
сетях. Вся информация о мероприятиях, о нашей деятель-
ности и о нас самих будет именно там. 
 

Ссылки: 
 
Группа Братства Академистов 
Екатеринбурга - https://vk.com/
academist_ekb 
Федеральная группа Братства 
Академистов - https://vk.com/
academist_corp 
Чат-беседа Академистов 
УрГЮУ - https://vk.me/join/
AJQ1d_tWWiTzT11jMdMaYaW
s 
По всем вопросам - https://
vk.com/ponomarevroman03 
 
Проект развивается при непо-
средственной поддержке Меж-
дународной общественной ор-
ганизации «Всемирный Рус-
ский Народный Собор» и Об-
щества «Царьград». 
 
Тебе небезразлично будущее 

России? 
Уважаешь традиции и куль-

туру своего народа? 
Готов действовать на благо 

родины? 
Если да - Добро пожаловать в 

Братство Академистов! 
 
 

https://vk.com/academist_ekb
https://vk.com/academist_ekb
https://vk.com/academist_corp
https://vk.com/academist_corp
https://vk.me/join/AJQ1d_tWWiTzT11jMdMaYaWs
https://vk.me/join/AJQ1d_tWWiTzT11jMdMaYaWs
https://vk.me/join/AJQ1d_tWWiTzT11jMdMaYaWs
https://vk.com/ponomarevroman03
https://vk.com/ponomarevroman03


ЮРИСТЫ И 
ФИНАНСОВАЯ 

ГРАМОТНОСТЬ 

Знаете ли вы, сколько тратите в 

месяц? Откладываете ли вы деньги? 

Достаточно ли ваших накоплений для 

того, чтобы прожить 3 месяца, не  по-

лучая доход? 

Если хотя бы на один из этих 
вопросов ваш ответ был отрицатель-

ным, то вам срочно нужно задуматься 
о повышении уровня финансовой 
грамотности. Кстати, именно этим             
занимаются наши студенты. 

27 февраля специально для сту-
дентов УрГЮУ им. В.Ф. Яковлева      

прошла открытая лекция по финансо-
вой грамотности от студента 3 курса 
ИПиП Леонида Крутя.  

Леонид – молодой инвестор с 3-х летним 
стажем, ведет авторский блог в своем телеграмм 
канале под названием «Круть об инвестициях», 

где простым языком рассказывает о том, почему 
важно иметь подушку безопасности и как начать 
формировать ее прямо сейчас. 

В ходе лекции студенты обсудили, как не 
стать белкой в колесе и не жить от зарплаты до 
зарплаты, какие простые принципы и правила 

инвестирования нужно соблюдать, чтобы выйти 
на пассивный доход через 10 лет, а еще получили 
приятные подарки от лектора – алгоритм по фун-
даментальному анализу компаний и 3 бесплат-
ные консультации. 



 Леонид Круть:  

«За 3 года активного инвестирова-

ния я понял, что большая часть людей со-

всем не считает свои доходы и расходы, 

не имеет четко выраженных финансовых 

целей и не считает нужным откладывать 

и приумножать часть своих доходов. Ча-

ще всего, такое поведение приводит к тя-

желому финансовому положению на пен-

сии. 

К сожалению, население России с 
опаской относится к инвестированию из-
за обесценения накоплений граждан в 
1992 г. и экономического кризиса в 1998 

г. Нужно еще много времени, чтобы вер-
нуть доверие людей к сберегательным 
счетам и фондовому рынку, но первые           
результаты уже есть. 

Менее чем за 5 лет количество             

брокерских счетов частных инвесторов 

увеличилось на 20 млн. и сейчас состав-

ляет около 22 млн. Сегодня брокерские 

счета открываются в считанные минуты в 

отличие от времен «Волка с Уолл-Стрит». 

Но рост количества, как известно, не              

всегда приводит к росту качества. 

Люди либо вовсе не соблюдают про-

стые правила финансовой грамотности, 

либо начинают покупать акции, не разо-

бравшись с целями и стратегией. Именно 

поэтому и появилась идея начать вести 

свой блог. Я хочу помогать людям разо-

браться с личными финансами и сформи-

ровать хороший капитал к пенсии. 

Отзывы ребят и ажиотаж вокруг     
лекции говорят о том, что мероприятие 
удалось на славу. На него пришли студен-
ты каждого из институтов УрГЮУ им. 
В.Ф. Яковлева. Очень надеюсь, что тема 
финансовой грамотности станет доступнее 

для всех, в том числе и для юристов». 



          25 февраля состоялось одно из са-

мых значимых для института событий 

этого года - День открытых дверей! Ме-

роприятие проходило в самом центре 

города, дополнительно велась онлайн-

трансляция, на которой будущие абиту-

риенты активно задавали вопросы о по-

ступлении и буднях студента. Спикеры 

в лице первокурсников рассказали ре-

бятам про внеучебную деятельность и 

дисциплины. Ольга Мещанинова поде-

лилась своей историей поступления по-

сле колледжа, Семен Стукаленко пове-

дал об успешных выпускниках, осно-

вавших собственные юридические ком-

пании (Подольский Юрий Дмитриевич, 

Мосиенко Виктор, Абрамов Артем). Ва-

дим Кулыгин подробно рассказала о 

направлениях обучения, а Виолетта Но-

воселова рассказала почему важно за-

ниматься научной деятельностью и 

упомянула студенческую газету инсти-

тута - «Вестник». 

            Ведущие Ксения Мартемьянова 

и Владислав Гридасов открыли дискус-

сию, которая затрагивала темы правово-

го регулирования криптовалюты, legal 

tech и legal design. Участники круглого 

стола пришли к выводу о незаменимо-

сти судьи искусственным интеллектом, 

а также о скором правовом регулирова-

нии криптовалюты в России. 

           В завершении, директор Инсти-

тута права и предпринимательства, Де-

нис Александрович Гаврин, выступил с 

наставнической речью и пожелал ребя-

там удачи в поступлении, после чего 

исполнил песню «Медлячок». 

ДЕНЬ                          

ОТКРЫТЫХ 

ДВЕРЕЙ 



КУЛЬТУРА 

РЕЧИ 
Прямо сейчас в Институте права и 

предпринимательства проходит творческий 

проект «Поэзия в лицах ИПиП», где каж-

дый желающий - студент, выпускник, пре-

подаватель и абитуриент - может записать 

на видео своё любимое стихотворение и 

быть услышанным во всех соцсетях нашего 

Института. 

Но задумывались ли Вы, какое стихо-

творение можно по праву считать главным 

для каждого юриста и гражданина? Конеч-

но же, это Государственный гимн. В этой 

статье мы предлагаем разобраться, какое 

правовое значение имеет гимн России, как, 

когда и кем он создавался и какие интерес-

ные факты о нём Вы наверняка не знали. 

Государственный гимн является офи-
циальным государственным символом Рос-
сийской Федерации наряду с флагом и гер-
бом. В сегодняшнем виде гимн установлен 
Федеральным конституционным законом от 

25 декабря 2000 года. Музыка, написанная 
советским композитором А.В. Александро-
вым, взята из гимна СССР, который был 
принят 1 января 1944 года. Текст гимна со-
стоит из трех куплетов и трех припевов и 

написан С.В. Михалковым, он же является 
соавтором советского гимна и отцом оска-
роносного кинорежиссера Н.С. Михалкова. 

В истории современной России 

сегодняшний гимн лишь второй. С 1991 

по 2000 годы Государственным гимном 

РФ было произведение известного до-

революционного композитора М.И. 

Глинки «Патриотическая песня». Осо-

бенностью этой «Песни» было то, что в 

ней отсутствовали слова. Именно на это 

указывали российские спортсмены в 

2000 году на встречах с Президентом 

РФ: тогдашние неудачи наших сборных 

они объясняли отсутствием слов и не-

возможностью петь гимн, поднимая дух 

перед соревнованиями. В том же году 

была сформирована правительственная 

конкурсная комиссия по созданию ново-

го гимна, в которую поступило свыше 6 

тысяч вариантов, однако выбор был 

сделан в пользу уже упомянутого С.В. 

Михалкова. Впервые официально но-

вый гимн прозвучал на торжественном 

приёме в Большом Кремлёвском дворце 

по случаю Нового года, а 1 января 2001 

года страна услышала его после ново-

годнего обращения Президента России. 

 



Согласно ФКЗ от 25.12.2000 года «О 

Государственном гимне Российской Федера-

ции» государственный гимн исполняется на 

всех государственных и муниципальных ме-

роприятиях и праздниках, при официальном 

поднятии или спуске государственного фла-

га и в других установленных законом случа-

ях. Также он исполняется перед началом 

учебного года в образовательных учрежде-

ниях России и транслируется государствен-

ными телевизионными и радиовещательны-

ми компаниями ежедневно перед началом и 

по окончании вещания (включите радио в 6 

часов утра по местному времени - и навер-

няка услышите его). При официальном ис-

полнении Государственного гимна Россий-

ской Федерации присутствующие выслуши-

вают его стоя, а мужчины - без головных 

уборов. 

По мнению большинства правоведов, 
исследовавших правовое значение текста 
государственного гимна, сам его текст не яв-
ляется источником права, носит сугубо сим-

волический характер и выражает культурные 
особенности нашей страны. Интересно и то, 
что названный ФКЗ - единственный Феде-
ральный конституционный закон в России, в 
котором содержится упоминание Бога - в 

строке «Хранимая Богом родная земля!» тек-
ста гимна из Приложения 2. 

Что касается гимнов субъектов Рос-
сийской Федерации, то они являются офици-
альными символами ряда субъектов РФ, 
наряду с флагами и гимнами, и устанавлива-
ются законами субъектов. В частности, офи-

циальный гимн есть практически у каждой 
республики в составе России, у каждого го-
рода федерального значения, а также у Кам-
чатского и Краснодарского краев и Ненецко-

го автономного округа.  

Лишь две области России 
имеют официальный гимн - Брян-
ская и Самарская. И уникальный 

для нашей страны случай - нали-
чие гимна у административно-
территориальной единицы в соста-
ве субъекта: свой гимн имеет 
Агинский Бурятский округ с осо-

бым статусом в составе Забайкаль-
ского края. 
 
          Пишите в комментариях, 
есть ли у Вашего родного региона 

свой официальный или неофици-
альный гимн и знаете ли Вы 
наизусть полный текст Государ-
ственного гимна России. 



ПОЭЗИЯ В           

ЛИЦАХ  
          Творческие вечера «Притяжение» и «Сближение», орга-

низованные Институтом права и предпринимательства, показа-

ли, что в нашем институте учится и преподаёт большое количе-

ство ярких и зажигательных людей. Поэтому Медиа-

сообщество ИПиП решило запустить онлайн-проект для тех, 

кто хочет выразиться и показать свой талант. «Поэзия в лицах 

ИПиП» - новый проект Института права и предприниматель-

ства, в котором каждый желающий – будь то студент, преподава-

тель или выпускник – может записать на видео стихотворение 

любимого автора или собственного сочинения. 

 

            Выбор поэтического направления не случаен. 10 февраля 

в России отмечается день памяти величайшего отечественного 

поэта –  Александра Сергеевича Пушкина, который погиб на 

дуэли именно 10 февраля 1837 года. Также поэзия во все време-

на помогала людям выразить свои чувства, мысли и пережива-

ния по поводу того, что нас окружает и по-настоящему волнует. 

 

            Анонсировал и открыл проект директор Института права 

и предпринимательства, к.ю.н., доцент кафедры предпринима-

тельского права Д. А. Гаврин. Денис Александрович прочитал 

берущее за душу стихотворение Валентина Гафта «Хулиганы». 

В настоящее время студенты и преподаватели ежедневно при-

сылают нам свои любимые стихи, а мы стараемся публиковать 

их так, чтобы максимально зарядить наших зрителей и подпис-

чиков. 

 

              Если Вас заинтересовал проект и Вы хотите быть услы-

шанными, ищите нас в VK и Telegram по хештегу 

#поэзиявлицахипип и отправляйте Ваши видео. 



НАД ВЫПУСКОМ              

СТАРАЛИСЬ: 

Виолетта Новоселова 

«Интервью с Лебедевым А.В., Вяче-

славом Коршуновым, Анастасией Уса-

чёвой, Дарьей Васиной, День откры-

тых дверей ИПиП» 

Леонид Круть 

«Юристы и финансо-

вая грамотность» 

«Сближение» 

«Культура речи» 

Екатерина Чепчугова 

Аркадий Сорокин 

Интервью с Алексеем                                    

Шестопаловым, «День всех влюб-

лённых в ИПиП» 

Ольга Мещанинова 

Интервью с Алесей 

Рушенцевой 

Интервью с Ксенией 

Ильиных, Тюриным 

Кимом 

Даниил Кирилин 

 

Дарина Усанина 

Ксения Мартемьянова 

Интервью с Юлией 

Дашиевой, 

«Украина. На              

переломах эпох» 

«Патриотический 

Фестиваль 

«Любовь моя, 

Россия»». 

Редактирование 

статей, оформление 

статей, интервью с 

Роландом                          

Ахмеджановым 

Дмитрий Зайцев 

Милана Маркова 

Никита Свирин 

«Волейбольный                   

турнир» 


